

OMBUDSMAN JALIN KOORDINASI PELAYANAN PUBLIK DENGAN PEMKOT BENGKULU

Kamis, 23 Januari 2020 - Hendra Irawan

Bengkulu - Ombudsman Republik Indonesia Perwakilan Provinsi Bengkulu menemui Wakil Walikota, Dedy Wahyudi di Kantornya (22/01). Rombongan Ombudsman yang dipimpin Herdi Puryanto selaku Kepala Perwakilan serta didampingi Tim Keasistenan Pencegahan itu juga ditemui langsung oleh Wakil Walikota Bengkulu didampingi oleh Asisten Sekretariat Daerah, Kepala Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPTSP), Direktur Rumah Sakit Umum Daerah Harapan dan Doa (RSUD HD) dan Kepala Bidang mewakili Dinas Administrasi Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Disdukcapil)

Herdi Puryanto menyampaikan maksud kedatangan Tim bertemu wakil walikota adalah untuk memperkuat koordinasi dan kerjasama antara Ombudsman dengan Pemerintah Kota.

"Kami harap koordinasi yang baik akan terus berjalan antara Ombudsman dengan Pemerintah Kota Bengkulu dan memberikan apresiasi kepada pemerintah kota Bengkulu atas inovasinya terhadap pelayanan publik di Kota Bengkulu", jelas Herdi.

Kepala Perwakilan juga menyampaikan bahwa di Tahun 2020 Ombudsman berencana untuk menggelar kembali survei kepatuhan Undang-undang Nomor 25 Tahun 2009 tentang pelayanan publik di Kota Bengkulu, Ombudsman berharap Pemkot yang telah mendapatkan predikat 'hijau' di tahun 2017 dapat lebih baik di survei yang akan datang.

Dedy Wahyudi yang memaparkan prestasi dan inovasi pelayanan publik di Kota Bengkulu juga mengucapkan terimakasih dan harapannya kepada Ombudsman Bengkulu,

"Kami ucapkan terimakasih kepada ombudsman Bengkulu atas koordinasi dan kerjasamanya selama ini, Pemerintah Kota merasa terbantu dengan pembinaan dan pengawasan selama ini yang telah diberikan ombudsman dan berharap terus berkoordinasi agar survei kepatuhan di tahun 2020 Kota Bengkulu lebih baik lagi", jelas Dedy.

Dalam Pertemuan tersebut juga diselingi diskusi tanya jawab antara Ombudsman dan pihak DPMPTSP, Disdukcapil dan RSUD HD Kota Bengkulu, kemudian ditutup dengan kegiatan foto bersama dan wawancara bersama pihak media di Kota Bengkulu. (ori-bengkulu, hi)